



# 泉中学校だより

校訓 **自主** **友情** **勤労**

令和6年11月1日  
小田原市立泉中学校  
学校だより NO.8

## 文化活動発表会



10月に文化活動発表会を行いました。「ステージ発表の部」は10日に三の丸ホールで合唱発表会、いずみ級合奏、英語スピーチを、11日のPTAバザーで吹奏楽部の演奏を行いました。「展示発表の部」は16日～23日の期間、校内の至る所に授業や部活動等で作成した生徒の作品を展示しました。教育相談面談の期間

と重なっていたので、多くの保護者の皆様にご覧いただけたと思います。

合唱発表会では、学校の体育館で歌うのと歌声の響きに驚き、緊張しながらもホールで歌うという貴重な経験ができたと思います。特に3年生の合唱はどのクラスも感動を呼び、1・2年生に「自分たちもあんな3年生になりたい」と思わせ、3年生としての役割を十分に果たしてくれました。

校長先生からは「文化活動発表会でも笑顔・学習・挑戦を」と話がありました。特に合唱発表の歌い終わったあとの「笑顔」はとても輝いており、他クラスの合唱をお互いに褒めあう姿もあちこちで見られました。大変すばらしい文化活動発表会でした。



### <合唱発表会当日>

- 【午前】3年生総合学習発表会 【英語スピーチ】3年4組 ●●●●さん
- 【1年】1組「怪獣のバラード」 2組「COSMOS」 3組「地球星歌～笑顔のために～」  
4組「旅立ちの時～Asian Dream Song～」
- 【2年】1組「群青」 2組「手紙～拝啓 十五の君へ～」 3組「友よ この先もずっと…」  
4組「HEIWAの鐘」 5組「空は今」
- 【3年】1組「虹」 2組「証」 3組「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」 4組「YELL」
- 【いずみ級合奏】「海に見える街」「クラッピング ラプソディ 第1番」



### 小田原・足柄下地区中学校音楽会

10月26日に小田原・足柄下地区中学校音楽会が三の丸ホールでありました。本校からは3年有志(50名超)が「時の旅人」と「旅立ちの日に」の2曲を歌いました。会のラストの出番でしたが最高の歌声で会場を沸かせました。

歌い終わったあとの安堵の表情と充実感の笑顔がとても印象的でした。素敵な合唱ありがとう。



### 地域でのボランティアで大活躍

5日の富水地区レクリエーション大会や富水ワイワイフェスタでの中学生ボランティア、ちょうちん祭などでの吹奏楽部演奏など、10月は中学生が地域で大活躍でした。中学生が地域に貢献し、必要とされる体験を今後も継続し、生徒の自己有用感を高めていきたい。

